

98/2008

Ergebnis - Protokoll

Zur Stadtteilbeiratsitzung am 25.06.2009 um 19:00 Uhr in der Aula der Grund- und Hauptschule Gadeland.

Anwesend: Volker Matthée

Wolfgang Stein

Gerd Achterberg

Alexandra Mallon

Friedrich Hahn

Esther Hartmann

Entsch.: Wolfgang Reith

Gast: Heinz Fieroh, Seniorenbeauftragter

Besucher: ca. 25 Personen

Vor Sitzungsbeginn teilt Volker Matthée mit, dass die Mitglieder des Stadtteilbeirates zu einem Informationsbesuch beim TSV Gadeland waren, um sich über den Verein und die angebotenen Sportarten und Möglichkeiten ein umfassendes Bild zu machen, wobei auch Problematiken (Mitglieder, Beiträge etc) angesprochen wurden. Themen waren auch das Stadtteilfest 2008 und neu 2010, sowie die Theatergruppe des TSV.

TOP 1.) Volker Matthée eröffnet sodann die Sitzung und begrüßt die Anwesenden

TOP 2.) Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt

TOP 3.) Die Tagesordnung wird so angenommen

TOP 4.) Die Niederschrift zur Sitzung vom 12.03.2009 war der Einladung nicht beigelegt und wurde per Umlauf zur Kenntnis genommen.

TOP 5.)

Volker Matthée verliest das Umfrageergebnis, das von der Verwaltung bei den Marktbeschickern eingeholt wurde. Es haben sich demnach 5 Marktbeschicker positiv für den Mittwoch als Stadtteilmarkt ausgesprochen. Angeschrieben wurden 61, Rückmeldungen 26, mit „nein“ 13. Des weiteren verlas Volker Matthée einzelne Stellungnahmen (Fa. Thiele, Bauer Repenning) zu diesem Thema.

Der Stadtteilbeirat wird sich um weitere Details (Standort, Sortiment etc) kümmern und darüber berichten.

TOP 6.)

StB-Mitglieder haben sich per Rad der Situation angenommen, Volker Matthée berichtet darüber. Es folgt eine lebhafte Diskussion, in welcher verschiedene Änderungsmöglichkeiten zur Verbesserung der Verkehrssituation, nicht nur für die älteren Radfahrer und Rad fahrenden Kinder, erörtert werden. Als besonders problematisch und gefährdend wurde die ständige Querung der Segeberger Straße durch diese Verkehrsteilnehmer angesehen. PO Thomas Buck hat eine Ortsbegehung vorgeschlagen. Ein Termin mit der Ordnungsbehörde ist noch abzustimmen.

Der Rad-und Wanderweg entlang der Stör in Richtung Deepenbrook weist am Störufer ein kleines Waldstück aus, welches mit einem Zaun eingefriedet wurde. Dieser Zaun ist baufällig und stellt eine Gefährdung dar. Es ist zu ermitteln, wem das Grundstück gehört. Ein Katasterplan soll dafür angefordert werden, um hier tätig werden zu können.

Am Störwanderweg sollten alte Reste eines Stacheldrahtzauns an der ehem. Franckeschen Koppel entfernt werden wegen Verletzungsgefahr für Mensch und Tier.

Hinweisschilder auf die durch Gehwege mit dem Wanderweg verbundenen Straßen wie beim Amselweg wären wünschenswert.

Das gelbe Orts-Richtungsschild an der Ecke Kummerfelder Straße / Grellenkamp, weist nur den Ortsnamen: Kummerfeld aus. Richtig muss es heißen (wie an der Ecke Schule) Gr. Kummerfeld. Das Schild ist zu erneuern.

Mehrere Verkehrsschilder an der Segeberger Straße sind verblichen und sollten erneuert werden.

Die Überlegung, die Absperrungen am Spielplatz "Stormweg" entfernen zu lassen, wird vom StB nicht weiter verfolgt.

TOP 7.) Es wurden keine Fragen an den StB gestellt.

TOP 8.) Die nächste StB-Sitzung findet am 10.09.2009 um 19 Uhr statt.

Volker Matthée dankt allen Teilnehmenden für ihr Kommen und schließt die Sitzung um ca. 20:15 Uhr.